

FUTBOL

El Balaguer acusa a Oliva de mala conducta y de negociar con el Fraga

La junta directiva arremete también contra el segundo entrenador, Ramon Planes

Las manifestaciones que hizo Juan Carlos Oliva este lunes, en las que denunciaba presiones externas para ser destituido como entrenador del Balaguer, no han sentado nada bien en el seno de la junta directiva, que ayer hizo

pública una nota oficial en la que rebatía sus declaraciones y acusaba a Oliva de tener una conducta poco señorial durante los partidos y de negociar con el Fraga para la próxima temporada mientras era el técnico del conjunto rojillo.

V.R./J.B.

BALAGUER



La directiva del Balaguer explicó ayer a través de una nota oficial las causas por las que se decidió destituir a Juan Carlos Oliva como entrenador. Los tres primeros puntos de los siete que tiene el comunicado hacen referencia a la trayectoria deportiva. En el primero expone que "desde que la nueva junta se hizo cargo del club transcurrieron diez jornadas con Oliva como entrenador (incluidas la de Tàrrega y Júpiter), y el equipo consiguió 10 puntos". "El Balaguer se cae en el decimoquinto puesto, en zona peligrosa, y la directiva calla y acepta la situación, a pesar de ver cosas que no le gustan", dice el segundo punto.

La junta que preside Tenorio hace especial hincapié en el comportamiento del técnico, especialmente reflejado en los puntos cuatro y séptimo del comunicado. El primero de ellos reza así: "El entrenador debe tener una actitud correcta y señorial, en lo bueno y en lo malo. No se puede arremeter contra los árbitros y pegar patadas a las puertas, bolsas, botellas, etc... cuando se pierden los partidos". En el séptimo, al margen de Oliva, también se implica al segundo entrenador, Ramon Planes. "Llega el desplazamiento a Premià —el último con Oliva como técnico— y los entrenadores no nos acompañan en el autocar. Una vez en Premià, aparecen en su coche alegando que se han dormido y que han



Catalino Tenorio estalló al leer las manifestaciones de Oliva.

llamado a los móviles de varios jugadores pero ellos no saben nada. El segundo técnico, después de la comida, se despide alegando que va a ver el Mataró-Europa, pero según tenemos noticias, a esa hora estuvo viendo el Lleida-Badajoz".

En el quinto punto, la directiva del Balaguer acusa a Oliva, que no quiso responder ayer alegando que necesitaba tiempo para estudiar la nota del

club, de no asumir su parte de culpa en la mala situación del equipo al decir que "el presidente habla con el técnico para buscar soluciones. Su contestación es que si se ganara un par de partidos seguidos (es decir, asegurarnos la permanencia) me daría el nombre de jugadores para que les diera la baja".

Antes del partido ante el Premià "Oliva tiene diversas charlas con los jugadores para

Las críticas

ACTITUD

- "El entrenador debe tener una actitud correcta y señorial. No se puede arremeter contra los árbitros y pegar patadas a las puertas, bolsas, botellas, etc... cuando se pierde".

RETRASO

- "En el viaje a Premià los entrenadores no nos acompañaron en el autocar alegando que se habían dormido".

CONTACTOS

- "La directiva es conocedora de las negociaciones de nuestro entrenador con el Fraga".

analizar la situación y les comunica que se encuentra bastante agotado y sin recursos para sacar adelante al equipo, y les deja entrever que igual no está en el partido del próximo domingo (Premià). Mientras tanto —sigue la nota—, la directiva es conocedora de las negociaciones de nuestro entrenador con el Fraga para apalabrar su fichaje para la próxima temporada".